

**À l'issue du derby opposant les Espoirs du MSB à leurs homologues de Cholet Basket, samedi 29 mars 2025, à Antarès (victoire du Mans 102-98), l'arrière manceau Andréa Samat (18 ans, 1m92) s'est confié au webzine Vitav. L'occasion pour le jeune shooiteur de nous parler de son expérience au sein de la formation mancelle qu'il a rejoint au courant de l'été 2024.**

**Comment parviens-tu à ajuster ton jeu face à la défense adverse ?**

Ça dépend des différents styles de jeu, d'autant plus que les équipes adverses savent que je shoote beaucoup. Chaque match est différent, on essaie de s'adapter au mieux selon les situations.

**Comment se passe ton intégration au MSB après ta montée en N2 avec l'équipe d'Ail de Rousset Basket ?**

Le MSB est un club professionnel, nous nous entraînons au quotidien. Je partage chaque jour avec mes partenaires. Le dimanche, il nous arrive d'aller au cinéma avant de manger tous ensemble. Cela favorise notre cohésion de groupe et ces moments de vie commune ont grandement facilité mon intégration.

**Comment travailles-tu ton tir à longue distance, notamment lorsque tu es confronté à des profils de joueurs agressifs ?**

Il faut travailler sans relâche à l'entraînement, surtout sur les séquences que Jordan Bernard, le coach, met en place pour moi. Je dois être constamment dans l'intensité pour être paré le jour du match. J'enchaîne également les séries de tirs.

**Quelles sont tes principales attentes pour continuer à développer ton jeu ?**

Je dois encore prendre plus de confiance dans mes tentatives et essayer d'augmenter mon pourcentage de réussite à mi-distance.

**Avec quel arrière souhaiterais-tu partager un entraînement ?**

Avec Nicolas Lang (joueur évoluant depuis 2019 au Limoges CSP, ndlr). Il pourrait m'apprendre quelques vices et me donner des clés sur ce poste, ce serait cool.

**Propos recueillis par Tyron GILDAS.**

Photo : DR.